

夏休みを迎えるにあたって

いよいよ夏休みです。進路目標を標達成ための計画は立てられましたか？あとは実行あるのみ！立派な計画をたてても、実行しなければ意味がありません。長い夏休みです。日々、息抜きをしながらでもコツコツと学習時間を積みあげて、充実した日々を重ねてほしいものです。

この夏休みは復習に取り組める時期です。忘れていたところをそのままにせず「基礎学力」をしっかりと固めて2学期を迎えてください。9月2日(火)に学習習得確認調査（内容は復習確認テスト）も予定されています。今の自分の実力がどれくらいなのかを知る機会となります。9月18日からは中間考査が実施されます。とにかく基礎がしっかりしていればテストに対する不安も減るし、2学期以降もぐんぐん実力がついてくるはずです。

『夏を制する者は、受験を制する』です



高校見学に行こう！

3年生はこの夏休みを利用して、上級学校訪問（説明会・見学会・体験授業など）をしましょう。

学校見学会や説明会などは配付された資料や高校のHPを活用しましょう。たくさんある学校の中から自分にあった学校を選び出すには自分の目で確かめることが大切です。また学校見学会などで得た資料はまとめて保管しましょう。また、感じしたことなどを記録に残し資料とともにあとで見られるようにしておくことが大切です。

高校を見学することで、勉強に向かう意欲も高まると思いますよ。

高校訪問のマナー

- * きちんとした服装でいくこと。
- * あいさつをしっかりとすること。
- * 言葉遣いなどには十分注意すること
- * 受付などで参加記録を残すこと
- * 生徒手帳を持参すること

「ESAT-J」の申し込みをお願いします

都立高校入試では、3年前から英語スピーチングテスト（以下、ESAT-J）が実施されています。一般入試1020点の内、20点分がこのESAT-Jとなります。4日、生徒と通じて申込のリーフレットを配布し、進路説明会でもお伝えいたしました。申込期日は9月5日ですが、中学校側の確認もありますので、7月18日までに申込をお願いいたします。申込が済んでいない場合は、三者面談の際に申込をお願いいたします。よろしくお願ひいたします。また、「受験上の配慮の申請」を希望する場合は、担任に連絡をください。